MEDIO:

PORTAL EL ECONOMISTA

FECHA: 25/JUNIO/2014





Fitch ratifica calificaciones de Interacciones

25 Junio, 2014 - 21:05

Credito:

Edgar Juárez

La agencia Fitch Ratings ratificó algunas de las calificaciones de<u>Banco</u> Interacciones, debido, expuso, a su sólido negocio que radica principalmente en financiamiento al gobierno, así como a su muy bajo nivel de cartera vencida y a su buen desempeño financiero, entre otros factores.

Fitch ratificó la calificación de viabilidad (Viability Rating o VR) de Banco Interacciones (Interacciones) en 'bb'; sus Issuer Default Ratings (IDRs) de <u>largo plazo</u> en moneda local y extranjera en 'BB'; y sus IDRs de corto plazo en moneda local y extranjera en 'B'.

Las calificaciones en escala <u>nacional</u> de largo y corto plazo de Interacciones y la subsidiaria no bancaria de Grupo Financiero, Interacciones Casa de Bolsa, fueron ratificadas en 'A(mex)' y 'F1 (mex)', respectivamente. Asimismo revisó la perspectiva de los IDRs de Interacciones y de las calificaciones en escala nacional de ambas entidades a positiva desde estable.

Fitch explicó que el VR, IDRs y calificaciones en escala nacional de Interacciones, reflejan su sólida y consolidada franquicia en su mercado principal, posicionándose como uno de los líderes en el otorgamiento de créditos a gobierno en México; su históricamente muy bajo nivel de cartera vencida y su amplio colchón de reservas; así como su buen desempeño financiero, impulsado principalmente por la estabilidad y recurrencia de sus ingresos provenientes de comisiones netas, bajo costo de fondeo y mejorada eficiencia operativa.

Las calificaciones de Interacciones, añade Fitch, también consideran las altas concentraciones de sus principales acreditados, los significativos descalces entre sus activos y pasivos impulsados por las reestructuras y la naturaleza de largo plazo de sus créditos, así como las concentraciones que también están presentes en la base de depósitos de clientes del banco.

En tanto, la perspectiva positiva refleja la opinión de Fitch de que el banco será capaz de preservar sus recientemente mejoradas métricas de capital basada en ingresos históricos más altos y la conservación de pago de dividendos en efectivo. Esto mientras los avances del banco, en términos de administración de activos y pasivos y la concentración de su portafolio crediticio, sigan materializándose en los próximos 12 a 18 meses.

Fitch también reconoce la intención del banco de seguir explotando su ventaja competitiva en los préstamos a gobierno en México, la cual exige una mayor venta cruzada y la introducción de nuevos productos a su línea de negocios; que podrían reducir ligeramente la concentración de la cartera crediticia.

La agencia resaltó que la perspectiva positiva de Interacciones podría materializarse si el banco es capaz de mantener su niveles recientes de rentabilidad y capitalización, en conjunto con reducciones adicionales en las concentraciones, no sólo a nivel de su cartera crediticia sino también de su base de depósitos de clientes.

Por otro lado, la perspectiva podría revertirse si sus concentraciones se incrementan aún más, o por un deterioro repentino de su cartera vencida o su estable desempeño financiero y las recientes mejoras en sus métricas de capitalización.